

LA PAROLE AUX HABITANT•ES



«Avant, depuis mon balcon, je voyais juste du verre pilé. Maintenant c'est une prairie!»

Une habitante d'un immeuble du quartier

Ces quelques 2000 m² de surfaces de toitures végétalisées, additionnées à d'autres mesures de protection solaire, ont permis un abaissement des températures de 3 à 4 degrés dans les ateliers.

La Coopérative Les Voies Couvertes

«D'un mandat de technicien pour une question d'isolation thermique, on est passé à un véritable projet culturel posant le problème de l'amélioration du bien-être des coopérateurs, des usagers et des habitants.»

Laurent de Wurstemberger, architecte et habitant du quartier [extrait journal]

« L'idée est de recréer un paysage naturel avec des creux et des bosses, alors que dans les projets de végétalisation classiques, on se contente d'installer une couche de substrat uniforme et d'y semer des plantes grasses. »

Aino Adriaens, biologiste [extrait journal]

«C'est à la fois un lieu de passage et d'accueil.»

Une coopératrice

«En été, il fait de plus en plus chaud. Il faut maintenant végétaliser toute la dalle.»

Une jeune utilisatrice des voies couvertes

Dans les années à venir, Les Voies Couvertes continueront à être un terrain d'expérimentation pour des projets novateurs. Et la Coopérative y prendra part

La Coopérative Les Voies Couvertes

«Il y a des papillons sur nos toits.»

Une coopératrice

Une charte pour un engagement citoyen

Depuis 2015, la coopérative Les Voies Couvertes s'est dotée d'une charte à travers laquelle les coopérateur-trices soulignent leur engagement social, écologique et solidaire, affirmant ainsi la volonté de :

- Défendre les valeurs de respect et de solidarité de manière concrète.
- Encourager l'innovation, le savoir-faire, la qualité et la durabilité dans les projets en rapport avec la Coopérative.
- Favoriser le rayonnement de la Coopérative, par exemple par le développement d'activités à caractère culturel et social.
- Favoriser l'intégration harmonieuse de la Coopérative dans le quartier.
- Œuvrer pour réduire l'impact personnel sur les ressources épuisables, en particulier par une utilisation rationnelle de l'eau et de l'énergie ainsi qu'une gestion optimale des déchets.